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   Aos sete dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às doze horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Paulo Cesar 
Miranda saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Ata 05/2025 - 
aprovada por unanimidade. Tribuna: Emerson Pott, PP, saudou a todos e, primeiramente, 
agradeceu ao Executivo, a Administração do Município, por ter atendido a indicação deles, que ele e 
sua colega Justines fizeram, sobre o IPTU. Disse acreditar que era uma vontade de todos aqui, 
porque foi aprovado por unanimidade, e é um incentivo a mais para as pessoas que perderam tudo. 
Deixou o seu agradecimento ao Executivo por ter lhes atendido e entrado com esse Projeto de Lei 
019.01.2025, que foi aprovado dia dezenove de fevereiro. Também fez um agradecimento ao 
Leandro Brinckmann, que organizou o campeonato de areia. Segundo ele, é uma pessoa que se 
dedica muito e faz um belo trabalho, já fez em outras oportunidades e agora vem fazendo de novo. 
Falou que é uma maneira de integrar atletas, a comunidade, e é um recomeço para Colinas. Acredita 
que é, ele pelo menos sentiu isso. Comentou o quanto é bom sair do serviço no fim do dia, no final 
da semana, tomar um banho, ir lá na praça, tomar um chimarrão, conversar com os amigos, assistir 
um jogo, trocar ideias, e isso é essencial, acha, pois esporte é vida. Desta forma, também deixou seu 
agradecimento ao Leandro. Após, salientou querer fazer uma ênfase também, informando que ontem 
à noite, participou da reunião do início do ano letivo da Escola Ipiranga, uma reunião muito boa. Disse 
que já colocou essas palavras para a diretora Fabiana e para o vice Marco Aurélio, desejando 
sucesso a eles e que está à disposição para trabalhar pela educação e por outras áreas também do 
município, mas, pela educação, principalmente, pois a educação é a base de tudo. Desejou sucesso 
aos novos diretores, que tenham ênfase, também aos professores, aos demais colaboradores, toda 
a equipe da educação, pois acha que é muito benéfico aqui todo mundo trabalhar em função da 
educação. Comentou querer também enfatizar o Programa Jovens Talentos, que é uma parceria com 
a Univates, um projeto que foi feito na gestão passada e que ontem à noite a diretora Fabiana disse 
que Colinas vai continuar com esse projeto. Disse ficar feliz, porque já tiveram muitos resultados 
excelentes de alunos que estão participando e que vão continuar participando e acredita que os 
resultados vão vir também e não só o resultado de pódio, mas é um atleta, é um aluno indo lá praticar 
o esporte e, com certeza, vai ser um ser humano melhor na vida dele e na nossa também. 
Finalizando, afirmou que também não queria deixar passar em branco de fazer um agradecimento, 
dar os parabéns pelo Dia Internacional da Mulher, que é amanhã, mas acredita que o Dia da Mulher 
é todos os dias, porque a mulher é uma peça importante na humanidade. Falou que, com certeza, se 
não fosse as mulheres o mundo já estaria talvez perdido faz tempo. Assim, deixou o seu parabéns a 
todas as mulheres aqui presentes, todas do município, a sua esposa e as demais. Justines F. 
Gentilini, PSDB, saudou a todos e disse que, como o colega falou, o Dia da Mulher é todo dia, mas 
amanhã é o dia oficial e também quer ler uma homenagem às mulheres, e assim o fez: “Todos os 
anos, no dia 8 de março, essa data ganha destaque em todo o mundo, trazendo homenagens, 
mensagens carinhosas e, principalmente, a lembrança da trajetória de conquistas e desafios 
enfrentados pelas mulheres ao longo da história. Mais do que comemoração, esse dia reforça a 
importância de reconhecer e valorizar as lutas por direitos e melhores condições de vida. Por isso, 
hoje, eu saúdo a todas as mulheres, aquelas que acreditam em si, a todas as mulheres que não 
permitem que o mundo diga a elas o que fazer, a todas as mulheres que acreditam. Aquelas que 
lutam todos os dias em busca do seu reconhecimento, do respeito e da igualdade. Aquelas que 
escolhem ser mães, aquelas que escolhem ser solteiras, as que escolhem trabalhar com o que bem 
entenderem, serem o que quiserem, se portarem como for convincente. Saúdo também os homens 
que de coração nos enxergam como capazes, aqueles os quais a empatia e a consciência bateram-
lhes a porta e nos dão as mãos como um igual. Que a força e a coragem e a determinação das 
mulheres sejam celebradas hoje e sempre.” Finalizando, desejou Feliz Dia da Mulher. Silvia P. da 
Costa, PSDB, saudou a todos e mencionou a presença do Ederson da Rocha, assessor da deputada 
estadual, Nadine. Colocou, em poucas palavras, para os colegas que na próxima semana estará indo 
para a Assembleia, com várias agendas, inclusive, com a deputada para falar, para sentar, traçar o  



 
planejamento para conquistar recursos, conquistar emendas, para fortalecer o município de Colinas. 
Aproveitou também para reforçar o seu pedido de apoio, aos seus colegas vereadores, para a Moção 
de Apoio que colocou nesta Casa, pois a ideia é que todos apoiem esse projeto de lei, que vem de 
encontro para atender as reivindicações dos agricultores, chamado Programa de Securitização das 
Dívidas, dos produtores rurais mais atingidos pelas secas e também pelas enchentes. Comentou que 
a prorrogação das dívidas rurais é necessária para evitar a ruína dos produtores rurais, sendo que 
as medidas destacam a possibilidade da quitação dos débitos, fixação de juros e amortizações. 
Explicou que essa iniciativa recebe o apoio de várias entidades, que entendem a importância de 
fortalecer o agronegócio. Pediu aos colegas que, após aprovada por todos, seja encaminhada aos 
senadores, deputados federais, para que assim juntos possam unir forças para trabalhar como esses 
agricultores que produzem o alimento e estão enfrentando várias dificuldades. Após, convidou a 
todos para o Jantar Baile do Veterano Esporte Clube, que vai ser no dia quinze, com início às oito 
horas e trinta minutos, sendo que os cartões podem ser reservados com os membros da diretoria e 
após a janta seguirá o baile. Também convidou todas as mulheres para participar dos eventos da 
edição especial em homenagem pela Semana da Mulher aqui no nosso município. Disse que dia oito 
de março, então, ou amanhã, a partir das quatorze horas acontecerá o primeiro evento da Liga de 
Combate ao Câncer de Colinas, no Corvo Eventos e todas estão convidadas. Falou que no dia 
quinze, das oito às onze horas e trinta minutos, no posto de saúde, terão diversas atrações especiais 
para mulheres, incluindo massagens, escalda-pés e yoga, consultoria de beleza, acolhimento 
materno e coleta do pré-câncer com agendamento. Comentou que também terão a presença da Liga 
de Combate ao Câncer, com o objetivo de recepcionar as participantes e realizar inscrições para as 
interessadas em conhecer o trabalho e abraçar essa causa que é tão importante. Disse que no dia 
vinte e dois de março, então, terão uma caminhada com a saída às sete horas e trinta minutos, em 
frente do Cras até o SER Juventude da Linha 31 de Outubro. Para encerrar, deixou uma mensagem 
a todas as mulheres. Parabenizou a todas pelo Dia da Mulher, comemorado nesse próximo dia oito, 
dizendo que se sente muito privilegiada por poder estar representando cada uma das mulheres do 
nosso município, nessa Casa Legislativa e juntamente com a colega vereadora Justines, pois são as 
duas mulheres eleitas Vereadoras, comprometidas em representar cada uma das mulheres 
colinenses. Afirmou que são mulheres batalhadoras e vencedoras, fortes e com capacidade de fazer 
e oferecer o melhor a todas as demais. Disse que no Dia Internacional da Mulher é essencial lembrar 
que a luta pela igualdade de gênero foi uma jornada contínua, onde cada conquista representa o 
passo em direção a um mundo mais justo e inclusivo. Comentou que a data os convida a refletir sobre 
os processos alcançados, mas também sobre os desafios persistentes que ainda enfrentam, sendo 
que cada gesto de recolhimento e cada ato de solidariedade reafirmem o compromisso coletivo como 
a construção de um mundo onde todas as mulheres podem prosperar e alcançar o seu potencial. O 
Presidente Paulo Cesar Miranda, MDB, convidou o Vice-Presidente da Casa para dar continuidade 
aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e, em especial às mulheres 
presentes, a colega Silvia, colega Justines, e em especial a assessora Andréia, que sempre está aqui 
se dedicando em prol dos trabalhos desta Casa, às mulheres que estão aqui na assessoria de 
imprensa e um abraço especial cheio de carinho a todas as nossas mulheres guerreiras colinenses.  
Disse ser um orgulho muito grande poder estar aqui nesta manhã e dizer a todas mulheres o quanto 
são especiais e o quanto representam para o município de Colinas. Desta forma, parabenizou a todas 
as mulheres, desejando que nesse dia oito seja um dia muito especial a todas. Aproveitou a 
oportunidade para parabenizar a Administração Municipal pelo excelente campeonato que estivemos 
na nossa Praça dos Pássaros, o Torneio de Areia. Comentou que foi um campeonato muito legal, 
muito público presente, aproveitando a oportunidade, como outras vezes nunca é lembrado, mas 
agora, graças a Deus, está aqui pra agradecer a Administração e dizer como foi lindo poder ver as 
nossas crianças participando desse campeonato. Salientou que tiveram inúmeros pais presente que 
nunca foram num jogo de futebol, estavam lá torcendo pelos seus filhos. Agradeceu ao colega, 
Vereador Jonas, que doou alguns troféus, nos quais colocaram logo, sendo que não precisaram 
gastar nenhum centavo e essas crianças fizeram uma festa. Informou que mandou alguns vídeos ao 
Vereador que pode ver o quanto foi legal. Explicou que esses troféus irão ficar uma semana na casa 
de cada criança e seus familiares. Agradeceu de coração ao Vereador, colega, pela bela atitude 
exemplar dele. Após, falou que não tem só elogios para essa praça, em relação ao campeonato tudo 
beleza, tudo show, mas em dois mil e vinte e dois, colocou uma indicação, como suplente nessa  



 
Casa, solicitando que se fizesse uma calçadinha, onde os atletas ficam no banco de reserva, no meio 
do barro, dentro de uma valeta. Sabe que agora estão começando, são dois meses de Administração, 
as coisas em cima do laço, não houve tempo para ser feito, mas lamentou que isso não foi feito antes, 
porque até tiveram alguns registros de muita água, porque essa calçadinha não foi feita. Comentou 
que tiveram novamente situações dos atletas que ficavam em uma valeta, atletas pisando em cima 
de pregos, porque não foi feita essa calçadinha. Informou já ter falado com o prefeito e isso será feito, 
vai ter banco de reserva, vai ser um lugarzinho muito legal para nossa comunidade, onde os atletas 
poderão ficar em dias de jogos. Dando continuidade, disse também querer falar sobre uma moção 
que trouxe para essa Casa hoje, em relação aos novos pedágios que o nosso governo estadual está 
querendo colocar em nossa região. Comentou que a nossa região sofreu muito, ela precisa de ajuda, 
ela precisa de casas, principalmente, para nossa população que está sofrendo com essas duas 
catástrofes que tivemos no mês de setembro e de maio. Informou que é o autor de uma moção com 
o apoio dos seus colegas vereadores, aproveitando para agradecer a cada um deles por terem 
assinado ela e se colocando à disposição com atitude, representando o nosso Rio Grande do Sul, 
principalmente o nosso Vale do Taquari. Explicou que essas cancelas, modo de dizer, irão funcionar 
da seguinte maneira, irão ter que passar lá, o agricultor vai ter que encaminhar as suas safras, os 
caminhoneiros vão ter que puxar os preços aqui e vão ter mais aumento e isso, com certeza, vai 
repercutir no bolso de cada trabalhador. Acredita que nós precisamos é de ajuda, nosso agricultor, 
principalmente, tão sofrido que estamos, aqui na nossa região, Colinas, um exemplo, Roca Sales, 
questionando onde está o asfalto para Roca. Falou que já estão há trinta, quarenta anos brigando 
por um asfalto lá e, em vez de ter atitudes e soluções para o nosso povo que está aqui sofrendo, está 
vindo mais cobrança e isso não é justo. Explicou que essa moção significa o posicionamento deles 
sobre isso, não querem isso aqui na nossa região, não querem isso no Rio Grande do Sul, querem 
soluções e ajuda, é isso que estamos precisando aqui. Disse que hoje, eles têm aqui assinada essa 
moção, agradecendo novamente a cada colega e pedindo ao Governador que tenha compaixão do 
nosso povo, que nos traga soluções. Salientou que sempre foi falado a questão de melhorias e coisa 
e tal, acha que tanto recurso que os municípios mandam lá para o nosso Governo Estadual, já se 
paga uma conta alta, então isso não é justo, por isso gostaria que o Governador olhasse com bons 
olhos para nossa região, que é embaixo do Rio Grande do Sul, e sofresse um pouquinho com nós, 
porque pelo jeito essas coisas não estão acontecendo aí no plano alto dele, então, deixam aqui uma 
nota de repúdio e que essas coisas não sejam feitas e que voltem atrás. Após, convidou a 
comunidade de Colinas para o dia quatorze de março, quando iniciará a Copa Rota da Serra, um 
excelente campeonato, onde Colinas pela primeira vez vai participar com uma seleção do Município, 
Força Livre e uma seleção Sub-15. Comentou que o pessoal está muito animado, já vem treinando 
há dois meses, a gurizada está motivada, pela primeira vez na história Colinas vai poder participar 
de um campeonato desses. Afirmou que isso é motivo de orgulho, agradecendo a Administração que 
esteve presente na quarta-feira na reunião. Convidou a todos para participar no dia quatorze, do 
primeiro jogo, em Imigrante e no dia vinte e um, terão o seu primeiro jogo em casa, aqui no ginásio 
municipal. Assim disse que, colegas vereadores e comunidade em geral, estão todos convidados 
para participar. Deu boas-vindas ao Ederson da Rocha, assessor da deputada Nadine, presente 
nesta Casa hoje, dizendo que é um orgulho imenso poder vê-lo assistindo os trabalhos. Finalizando 
fez um agradecimento especial a todos e desejou um feliz Dia das Mulheres a todas as mulheres 
colinenses, em especial, e a todas as mulheres do nosso Brasil. Projetos: Projeto de Lei nº 
020.01.2025: Autoriza o Poder Executivo a efetuar abertura de Crédito Especial no valor de R$ 
10.000,00 (Dez mil reais), e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 
021.01.2025: Cria o Programa de Recuperação de Créditos - Refis Reconstrução 2025, e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Indicações: Indicação nº 014.2025: Indica ao Poder 
Executivo que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de fazer um piso na lateral 
da quadra de areia da Praça dos Pássaros, na divisa com as terras da senhora Lori Fensterseifer, 
local em que os atletas se posicionam antes e durante os jogos. (Indicação: vereador Paulo Cesar 
Miranda – MDB). Aprovada por unanimidade. Moções: Moção de Repúdio nº 001.2025: Contra a 
proposta do Governo do Estado do RS, que visa a instalação do sistema Free Flow nas rodovias do 
Vale do Taquari. (Autoria: vereador Paulo Cesar Miranda – MDB). Aprovada por unanimidade. 
Moção de Apoio nº 001.2025: A Câmara de Vereadores de Colinas manifesta seu apoio irrestrito ao 
senador Luiz Carlos Heinze quanto ao Projeto de Lei nº 320.2025, bem como ao deputado federal  



 
Pedro Westphalen quanto ao Projeto de Lei nº 341.2025, que institui o Programa de Securitização 
das Divisas dos Produtores Rurais do RS afetados por eventos climáticos adversos. (Autoria: 
vereadora Silvia P. da Costa – PSDB). Aprovada por unanimidade. Requerimentos: Silvia 
Patrícia da Costa, Vereadora do PSDB, no uso de suas atribuições vem requerer a Vossa Senhoria, 
percepção de diária para compromissos parlamentares e agenda em órgãos públicos, no dia 12 de 
março de 2025, em Porto Alegre. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo, o presidente 
encerrou a sessão às doze horas e vinte e cinco minutos e convocou próxima sessão para o dia 
dezenove de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, no mesmo local, às dezenove horas. Sala das 
Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, sete de março de dois mil e vinte e cinco. 
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